
致︰西貢區議會 

社會服務及健康安全城市委員會主席及全體委員 

 

二零一八年三月二十日 

西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會上提出的動議 

 

促請政府關注將軍澳中心連接往調景嶺體育館的天橋的無障礙通道設施， 

並要求將軍澳中心改善無障礙通道 

 

 

背景︰  

    

  將軍澳中心連接調景嶺體育館的北行人天橋工程正在進行，並預計於 2019 年完

成工程。 

 

  有關工程其中一邊是直接接駁入將軍澳中心商場，商場預留一條無障礙通道，

讓有需要的居民經此通道進入商場。惟商場預留的無障礙通道較為狹窄，而且較為

迂迴，現時亦設置手推門，對於輪椅人士、手推嬰兒車的家長、以及長者而言均十

分不便。 

 

而現時上述天橋與商場連接的位置設有樓梯進入商場，我們認為可以研究於樓

梯旁設置無障礙通道，讓居民可以使用一條更便捷的通道出入。若未能於有關位置

設無障礙通道，亦應改善現時的無障礙通道，方便市民。 

 

 

動議措辭：「促請政府關注將軍澳中心連接往調景嶺體育館的天橋的無障礙通道設

施，並要求將軍澳中心改善無障礙通道。」 

 

 

 

動議人︰  呂文光     

 

 

 

 

和議人︰  何民傑 

 

二零一八年三月五日  

SKDC(SSHSCC)文件第12/18號



 

將軍澳中心往調景嶺體育館的天橋的連接處，於將軍澳中心的商場內雖然設有無障

礙通道，但較迂迴及狹窄，而兩邊亦安裝手動門，對輪椅人士或推嬰兒車的人士不

方便。 




